7/18(木) ※ たいようぐみのいちにち 天気※

☆体育遊びとプールをしました。

- ○今日は、前半は体育遊びをしました。リズムジャンプを、運動会に向けて取り組んでいます。曲に合わせていろいろな動きをしますが、初めてやってみたのに、あっという間に覚えていったたいよう組さんです♪
- ○始めは、その場でいろいろな動きをするのですが、最初はバラバラに動いていましたが、徐々にお友達と動きを合わせて動けるようになりました。
 - 見せ場の全員で動きながらいろいろなリズムをしていくものは、個人差がまだあって、リズムにのって動ける子、リズムからずれてしまっている子がいました。それでも「もっとやりたーい」と何度も挑戦している子ども達に、担任の体力がついていくのがやっとです(;^ω^) 運動会まで、練習を続けながら、みんなの動きがシンクロできるようにしていきたいと思います。ご家庭でも応援、よろしくお願いします(*^-^*)
- 〇水着に着替えたら、さっそくプール遊びを楽しみました。2グループに分かれて、 交代で浅いプールと少し深いプールで遊んでいます。
 - ホースを見つけた子ども達は、水かけ合戦が始まりました。お友達同士で交代しながら楽しんでいましたよ♪
- ○ずっと動の活動をしていましたが、元気いっぱいの子ども達でした。水分補給をこまめにとりながら、プールも体育遊びも楽しみました(^^♪

※明日は、7月のお誕生会の予定です。





